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Новый главный тренер «Санз» объяснил, как правильно произносится его фамилия.

«Сложный вопрос, учитывая, что мой отец находится в комнате. Это длинная история.
Я говорю Буденхольцер, но если кто-нибудь скажет Баденхольцер, это тоже нормально.

Теперь у меня будут проблемы, когда я вернусь домой. Все очень сложно, давайте
перейдем к настоящему вопросу», – посмеялся Майк Буденхольцер.


